

Ressort: Lokales

Baden-Württembergs Ministerpräsident: Mit 66 noch nicht zu alt

Stuttgart, 19.04.2015, 00:00 Uhr

GDN - Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann (Grüne) fühlt sich auch mit 66 Jahren keineswegs zu alt für ein Regierungsamt. Kretschmann zu "Bild am Sonntag": "Hillary Clinton bewirbt sich in meinem Alter auf das Präsidentenamt. Das ist auch keine Frage des Alters sondern des Willens und der Gesundheit."

Ein Wechsel in die Bundespolitik komme für ihn jedoch nicht in Frage: "Ich bin sehr gerne Ministerpräsident von Baden Württemberg und will es auch bleiben."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-53146/baden-wuerttembergs-ministerpraesident-mit-66-noch-nicht-zu-alt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619